
㈱えふえむ草津 第２６回放送番組審議会議事録 

 

 

Ⅰ 日時  平成２６年１月２３日（木）  １８時～１９時００分 

 

Ⅱ 場所  (株)えふえむ草津 草津夢本陣内 

 

Ⅲ 出席状況 委員総数  ５名 

  出席委員  ５名 

 

  出席委員（敬称略）  委員長   日下 晃郎 

            副委員長   澤  孝子 

    委員    我孫子 卓哉 

委員    長  源一 

委員    鶴田 真理子 

 

欠席委員（敬称略） なし 

 

 

当社出席者  代表取締役  野添  勝 

                   横垣 敬子  

 

Ⅳ 議事および審議の概要 

 ⑴ 野添代表取締役あいさつ及び近況報告 

  ・１２月５日と６日にコミュニティ放送局に対し、５年に一度の無線設備の登録点検を近畿総

務省認定業者に実施して頂きました。 

  ・１２月９日朝日放送で放送されている「せのぶら」の番組収録に当社も選ばれ中嶌他５名が 

   出演しました。当社の放送時間は約５分間程度で妹尾和夫氏を交えた対談番組となり、良き

宣伝になりました。 

  ・１月１７日防災の日にちなんで、昨年１２月２６日に収録しました、湖南４市長が当社のス 

   タジオに集まり、防災に関する特別番組を企画したものを放送しました。 

   また、都市防災の専門家である「立命館大学」の教授である大窪氏も出演して頂き、場を盛

り上げて頂きました。 

  ・昨年１０月から取り組んでおりました、当社に対する、聴取率の調査結果がでましたのでご 

   報告します。 

   回収枚数は６５０先。認知度は前回の５２％から７８％になりました。また、聴いた事があ

るか、では５０％が５８％とこれも増加しております。聴いている場所は、やはりカーラジ

オが圧倒的に多かったのですが、ｽﾏﾎ、パソコンでの聴取率が１７％に達しており、ネット 

   ラジオを取組んだ結果が出ております。また、お気に入りの番組及び今度の番組については、 

   音楽が人気が高いのですが、地域情報を希望される方も多く、今後の番組編成に反映してい



く予定です。 

 

 

⑵ 番組の審議 

平成２６年１月１０日（金）午前１１時から放送致しました“ネタ朝 ７８５” 

の録音を１５分間に収録し聴取いただいた後、番組の審議に入った。 

（パーソナリティー  松島あつこ     ディレクター  前田 国男） 

 

委員より次の質問や意見があった。 

 

①落ち着いた話の為、多少アクセントの気になる部分もあったが、ラジオ放送が聴き易く解り

易かった。 

 

②簡単にできる料理番組の紹介の為、車の中でも聴きとり易く良かった。出来ればもう少し 

 料理の紹介を増やせていただければよいのでは。 

 

③パソコンで調べるだけでなく、実際に自分が体験・経験したことを放送しているので 

聴いている方にも伝わり易く良かった。 

 

これらの質問に対して、えふえむ草津から 

①これからも続けていただきたい。 

②料理番組等解り易い内容のものを、もっと増やせていただくよう助言致します。 

③これからも実際に体験・経験したことを放送していただき、より良い番組にして欲しい。 

 

⑶ 前回開催の番組審議会での改善意見、質問に対する措置事項 

別紙により説明 

 

⑷ 訂正または取消し放送の実施状況 

前回審議会（平成２５年１１月２８日開催）以降、本日までの訂正または取消し 

放送はなし。 

 

⑸ その他 

・地域情報は広報課より毎日資料提供していただいているので、それを元に草津の情報を 

市民の方に伝えるよう、また、パーソナリティ同士が、情報が重ならない様工夫していく 



よう考えて行きたい。 

 

  ・３月２１日（祝）当社５周年によるイベントを計画中です。 

   地域の方と一緒に草津を盛り上げていけるよう、盛り沢山のイベントを行う予定です。 

 

Ⅴ 議事録の公表方法 

・当社玄関カウンターに備置（２月３日から） 

・当社ホームページに掲載（２月３日から） 

・番組「番組審議会の内容」を放送【２月３日（月）１９時００分から】 

 

Ⅵ 次回開催予定 

・平成２６年３月２７日（木）１８時からの予定 


